
　毎年度、市長が一般会計、特別会計、企業会計など各会計決算の認定に係る
議案を議会に提出し、議会は予算が目的に沿って効果的、効率的に執行されたか
などを審議・審査します。

　決算審査は、予算案作成から一連のサイクルになっていて、議会が決算審査を
通して予算執行の問題点を指摘し、改善していくことは適切な予算を作成する上
で、とても重要な役割です。

①　市長は決算の審議等を踏まえ予算案を作成
　　議会は内容が適正かどうかを審議し、議決
②　市長は予算に基づき事業を実施
③　市長は前年度の執行内容を決算としてまとめ、議会に提出
④　議会は予算執行が適正だったかを９月定例会や10月の決算審査特別委員会で審議・

審査し、12月定例会で委員会での審査内容が報告され、議決を行う
　　市長は審査結果が次年度以降の予算に反映されるようにする

～決算審査ってなに？～～決算審査ってなに？～
議会活動知りたい！

決算審査の役割決算審査の役割

決算審査は適切な予算を
作成するためにとても重要！
決算審査は適切な予算を

作成するためにとても重要！

④決算審査④決算審査 ②予算執行②予算執行

①予算案作成
　予算案の審議
①予算案作成
　予算案の審議

③決算資料を
　議会に提出
③決算資料を
　議会に提出

※決算審査特別委員会での質疑内容は、２月１日発行の12月定例会号に掲載予定です。※決算審査特別委員会での質疑内容は、２月１日発行の12月定例会号に掲載予定です。
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・ パソコン等購入契約締結について（原案可決）
・ 高槻城公園芸術文化劇場南館製作家具一式購入契約締結につい

て（原案可決）
・ 高槻市立小学校教職員等端末機器一式購入契約締結について
（原案可決）

・ 高槻市職員の育児休業等に関する条例中一部改正について（原
案可決）

・ 高槻市会計年度任用職員の給与等に関する条例中一部改正につ
いて（原案可決）

・ 高槻市手数料条例中一部改正について（原案可決）
・ 高槻市立学童保育室条例中一部改正について（原案可決）
・ 高槻市道路線の認定及び廃止について（原案可決）
・ 町の区域の変更について（原案可決）
・ 高槻市島本町消防指令事務協議会の設置に関する協議について
（原案可決）

・ 国の負担で学校給食の無償化を求める意見書について（原案可
決）
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令和４年９月定例会の議決結果（全員賛成分）

令和４年９月定例会の議案に対する表決結果（意見の分かれたもの）
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高槻城公園中央エリア整備工事（公園）
請負契約締結事項中一部変更について 〇 〇 － － 〇 〇 〇 〇 〇 ×

原案
可決

令和４年度高槻市一般会計補正予算
（第４号）について（議案第８０号） 〇 〇 － － 〇 〇 〇 〇 〇 ×

令和４年度高槻市一般会計補正予算
（第５号）について（議案第７４号） 〇 〇 － 〇 〇 〇 〇 〇 ×

令和４年度高槻市国民健康保険特別会
計補正予算（第２号）について 〇 〇 － 〇 〇 〇 〇 〇 ×

令和４年度高槻市介護保険特別会計補
正予算（第２号）について 〇 〇 － 〇 〇 〇 〇 〇 ×

令和４年度高槻市後期高齢者医療特別
会計補正予算（第１号）について 〇 〇 － 〇 〇 〇 〇 〇 ×

令和４年度高槻市財産区会計補正予算
（第１号）について 〇 〇 － 〇 〇 〇 〇 〇 ×

令和４年度高槻市自動車運送事業会計
補正予算（第１号）について 〇 〇 － 〇 〇 〇 〇 〇 ×

令和４年度高槻市一般会計補正予算
（第６号）について 〇 〇 － 〇 〇 〇 〇 〇 ×

安倍元首相の国葬中止を求める意見書
について × × － × × 〇 〇 〇 × 否決

女性デジタル人材育成を強力に推進す
るための支援を求める意見書について 〇 〇 － 〇 〇 × 〇 × 〇 原案

可決

賛成は○、反対は×、欠席は－。議長（山口重雄議員）は表決に加わっていません。
議案第７４号は一般会計補正予算（第４号）として上程されましたが、議案第８０号　一般会計補正予算（第５号）を議案第７４号より先に原案可決し
たことから、議長が計数整理を行い、同議案と補正予算の号数を入れ替えています。


